

Communiqué Jacline Mouraud

1° août 2019

Changement de la prime à la conversion: Un gouvernement fidèle à ses incohérences.

Après un battage médiatique sans précédent faisant passer les Français pour les pires élèves de l'écologie mondiale, voici que le gouvernement procède à un rétropédalage quant à la prime censée aider les personnes les plus en difficultés pour changer de véhicule.

Cette annonce, faite en pleine saison estivale, sonne comme un coup d'arrêt aux bons sentiments des élus, et les urgences se révèlent: le vote du budget de l'Etat à l'automne prochain a sans doute eu raison des bonnes intentions du ministère de l'écologie.

Cette mesure confesse les incohérences du gouvernement qui s'octroie le droit de dépouiller encore un peu plus ceux pour qui, se déplacer en zone rurale sans polluer, est devenu un problème les condamnant à « la peine des galères », en leur fournissant les rames...

Le gouvernement d'Emmanuel Macron aurait-il, par sa gestion illogique et ses multiples gabegies, des problèmes de fin de mois?